

Im Gespräch mit Verena und Iris Eckstein

Volle Familienpower

Im Logo Ihres Kosmetikunternehmens Doctor Eckstein ist nicht nur „Made in Germany“ und das Gründungsjahr 1949 zu finden, sondern auch „Family Business“. Warum ist Ihnen das so wichtig?

Iris: Für uns steht die Familie an erster Stelle und als Familie führen wir das Unternehmen. Doctor Eckstein wurde immer „gemeinsam“ gelebt, von meinen Schwiegereltern, Linde und Richard A. Eckstein, deren Sohn und mir sowie unseren Kindern, der heutigen 3. Generation. Und zugleich sehen wir auch unsere Mitarbeiter als Teil der Eckstein-Familie.

Führen Frauen Unternehmen anders als Männer?

Iris: Wir von Doctor Eckstein leben mit und schöpfen aus einer Tradition seit Firmengründung, dem Miteinander von Frauen und Männern in der Führung.

Verena: Genau, für uns stellt sich diese Frage nicht so sehr, für uns ist es echtes Teamwork. Jeder bringt seine individuellen Stärken und Möglichkeiten ein. Ich bin dabei in der glücklichen Situation, durch meine Großmutter und meine Mutter zwei großartige Beispiele weiblicher

Führung erleben zu dürfen. Und sowohl mein Großvater als auch mein Vater haben starke Frauen im Business anerkannt und unterstützt und immer um deren Bedeutung gewusst. Auch bereits in Zeiten, in denen das ganz und gar nicht selbstverständlich war.

Was schätzen Sie an Ihrer Mutter und was an Ihrer Tochter?

Iris: Meine Tochter überrascht mich noch heute mit ihrer ganz besonderen Mischung aus Charme und Klarheit. Sie ist sanft und zugleich stark, ruhig und dennoch bestimmt. Verena verfolgt ihre Ziele, seit sie Jugendliche ist, direkt, entschlossen und mit viel Energie. Schon früh zeigte sich ihr Wunsch, dass sich Menschen schön und gesund fühlen sollen. Dafür hat Verena intensiv studiert, promoviert, und sie erweitert ihr Wissen permanent. Zudem kann sie sensible Situationen entspannen und schafft es, für alle Beteiligten eine positive Lösung zu finden. Sie ist in der Lage, super zu formulieren, bringt komplizierte Informationen verständlich auf den Punkt. Und ich schätze ihre unbedingte Verbundenheit und Zuverlässigkeit

wie auch ihre positive Lebenseinstellung.

Verena: Meine Mutter ist eine Unternehmerin mit Verstand und Herz(lichkeit). Ihr kreativer und kluger Blick nach vorn, ihre Leidenschaft für Menschen, ihr großes Einfühlungsvermögen, ihr Kommunikationstalent und ihre Empathie prägen unser Unternehmen. Mit den Charaktereigenschaften punktet sie im Übrigen auch im Privaten. Sie ist im Grunde immer „nah dran“, ihre entspannte Gastfreundschaft ist so legendär wie die Fähigkeit, anderen Gutes zu tun oder Menschen zu fördern. Sie möchte, dass es anderen und natürlich den Menschen um sie herum wirklich gut geht, dass sie sich wohlfühlen. Und dafür tut sie sehr viel.

Worauf könnten Sie bei der täglichen Pflege nie verzichten?

Iris: Natürlich kann ich nicht auf unsere eigenen Doctor-Eckstein-Produkte verzichten. Ganz wichtig ist für mich die tägliche Anwendung eines Wirkstoffkonzentrats. Dieses Pflegeplus muss einfach sein.

Verena: Für mich ist der Ultimate Supreme Day Balm mein Nonplusultra. Und da ich zu Unreinheiten neige, liebe ich die Hamamelis-Lotion, die benutzte ich täglich seit mehr als 15 Jahren.

Ein Unternehmen führen, Familie, viele Reisen ... Wie erden Sie sich beide?

Iris: Im Grunde mit der engen Bindung an unsere Familien und einem Down-to-Earth-Alltag. Wir kochen beide täglich und lieben es, mit unserer Familie diese Zeit am Abend zu teilen. Und wir nehmen uns beide neben der „Familienzeit“ jeden Tag eine „stille Zeit“ für uns selbst – für Yoga oder Meditation. Mein organischer Garten bringt mir einen perfekten Ausgleich. Und natürlich ebenso: die Familie.

Verena: Für mich sind Wohnen, Zuhausesein und Ordnung wichtig. Ich brauche das Wohlgefühl in meinem eigenen Haus. Daneben unterstütze ich die Naturheilpraxis meines Lebensgefährten. Und bin sehr gerne in der Natur unterwegs. Oder am Meer. Und mein Muss: Viel Schlaf ist mir wichtig – er erholt und regeneriert mich sehr.

Interview: Franka Häning



Tochter Verena (links) und Mutter Iris Eckstein führen als Familie gemeinsam das Kosmetikunternehmen Doctor Eckstein mit Sitz im mittelfränkischen Oberasbach



Ein harmonisches Mutter-Tochter-Gespann. Sowohl im eigenen Unternehmen als auch privat gilt die Down-to-Earth-Philosophie. Ihre Hobbys: Kochen, Yoga, Gartenarbeit und Pferde